



Pressemitteilung

Christgeburt-Spiel

Erlacher Höhe zeigt Oberuferer Weihnachtsspiel

Großerlach, 04.12.2019. Tauchen Sie ein in die alten Bilder der Weihnachtsgeschichte: Am Sonntag, 15. Dezember um 17 Uhr lädt die Erlacher Höhe zum traditionsreichen Oberuferer Weihnachtsspiel ein. Das Christgeburt-Spiel wird von den Sozialtherapeutischen Gemeinschaften Weckelweiler im Speisesaal der Erlacher Höhe in Großerlach aufgeführt.

Das Schauspiel stammt aus einer Gegend in Westungarn, wo schon seit Jahrhunderten die „Kumpaneien“ über die Dörfer zogen, um in den Dorfgasthäusern die Geschichte von der Geburt des Jesuskindes vorzusingen und zu spielen – ganz aus der Perspektive der einfachen Leute mit ihrem lebendigen Mitfühlen und in ihrem Dialekt. Die Zuschauer, gerade auch Kinder, können so auf berührende Weise die Weihnachtsgeschichte miterleben.

Der Eintritt ist frei. Besucher sind herzlich eingeladen, vor Veranstaltungsbeginn mit den Bewohnern und Mitarbeitenden der Erlacher Höhe einen Weihnachtspunsch zu trinken. Mehr Infos: www.erlacher-hoehe.de

Bildunterschrift:

Ein Hirte kniet vor der Krippe nieder in einer Szene aus dem Oberuferer Weihnachtsspiel. (Foto: Sozialtherapeutische Gemeinschaften Weckelweiler)

Info:

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber:	Erlacher Höhe, 71577 Großerlach
Verantwortlich:	Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100
Ansprechpartnerin:	Andrea Beckmann, Öffentlichkeitsreferentin, Tel. 07193/57-171
Datum und Zeit:	04.12.2019

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.

